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I turisti snobbano la città serafica
 
ASSISI -' "Quello del calo di turisti e degli arrivi vale della Rocca. L'aumento del turismo mordi e 
mordi efuggi èun dato che esiste ebisogna lavora fuggi è assodato, ma non è detto che chi si ferma 
re tutti insieme (come si fece dopo il terremotol poi spenda; senza dimenticare che due strutture . 
per migliorare le cifre attuali". Così l'assessore al turisticamente importanti come il Subasio e il Ce
turismo Leonardo Paoletti commenta i dati secon ,nacolo sono state chiuse per buona parte del 
do cui Assisi, nel 2008, ha persocomplessivamen 2008." La chiusura dei due alberghi è citata anche 
te il 7,1 % negli arrivi e il 3,8% nelle presenze dal sindaco Ricci, secondo cui "il calo delle presen
(soprattutto stranierel, con la città serafica che sì, ze complessive di circa il 3% Qe camere vendute, il 
rimane in testa per quanto riguarda gli arrivi (oltre vero dato che conta!) è ampiamente giustificato 
1.400.000), ma scivola al 3' posto, dopo il Trasime anche dalla ristrutturazione del Subasio e del Ce· 
no e Perugia, quanto a presenze, 878mila. Nei nacolo, per un totale di circa il 4% delle camere. 
giorni scorsi, comunque, l'amministrazione ha an Assisi comunque tiene e rappresenta il motore 
nunciato l'idea di creare eventi e iniziative che turistico dell'Umbria". Ese nella conferenza stam
attirino turisti non solo religiosi: "TI gemellaggio pa di fine anno il sindaco aveva auspicato "meno 
con Santiago de Compostela è importante, spiega ,allarmismi, perché parlare male del prodotto Assi
Paoletti, e ci stiamo impegnando anche sul fronte si non fa bene anessuno" non ètenero il coordina
del turismo 'lento', ma vogliamo offrire delle ini tore del Pd, Simone Pettirossi: "Più volte siamo 
ziative~ alternative e complementari, al turismo 'intervenuti con proposte e progetti in materia di 
religioso, ad esempio utilizzando il Parco Medioe- turismo, ma l'amministrazione ba sempre risposto 

minimizulDdo, con il risultato che siamo superati 
da Perugia, dove si è investito in eventi culturali, 
iniziative di ampio respiro, mostre e rassegne di 
.qualità, mentre il centrodestra ad Assisi è rimasto 
aguardare. Quest'amministrazione litigiosa si limi-

Turisti La città serafica 
'resta la metà più gettonata in Umbria 
ma lo scorso anno gli arrivi ' 
sono diminuiti del 12per cento 

ta a iniziative che andrebbero bene per un comu
nello qualsiasi ma non per Assisi, dimostrando di 
non essere all'altezza di governare il nostro territo
rio". Secondo la Mongolfiera, infine, "una volta si 
veniva in Assisi e si scopriva l'Umbria, oggi si 
viene in Umbria dove c'è anche Assisi. La città è 
abbandonata a se stessa da un punto di vista della 
promozione turistica, del coordinamento fra quel 
poco di pubblico che c'è e il privato, non vi è 
alcuna politica culturale capace di catturare turi
smo di qualità. Bisogna avviare subito un tavolo 
con i rappresentanti del settore e le istituzioni 
locali per elaborare una strategia di rilancio del 
turismo: le responsabilità dell'amministrazione co
munale sono evidenti, ma ora non c'è più tempo 
per piangere sul latte versato. Ricci abbia l'umiltà 
di chiamare tutti araccolta e impari ad ascoltare le 
istanze dei cittadini". 

Flavia Pagliochini 

Il sondaggio Staccato Ansiden, cresce Spirito 

Pecci a passo di carica
 
Intanto dall'Aristeiporte infaccia alPd
 

BASTIA UMBRA - Erigo Pecci il 
primo, Clara Silvestri l'ultima; del 
sondaggio "Il mio sindaco". Uno 
potrebbe vincere le primarie della 
semi-eoalizione di centrosinistra, 
che si terranno domenica prossi
ma, almeno agiudicare dalle prefe
renze attribuitegli dai lettori del 
Comere dell'Umbria; l'altra, ulti
ma in classifica insieme a Paolo 
Pettinacci, pare essere ancora cor
teggiata per correre come candida
to sindaco del centrosinistra per le 
amministrative di giugno. In mez
zo uno Stefano Ansideri ancora al 
secondo posto, un Francesco Spiri
to tenace euna Rosella Aristei che 
replica alle ultime dichiarazioni 
del coordinatore piddino, Roberto 
Capocchia, così: "L'attuare apertu
ra del Pd nei miei confronti mi 
meraviglia, dal momento che in 
seguito al mio rifiuto di sposarne 
la campagna elettorale, lo stessO 

. partito in questione non si espres
se. Ora, a distanza di quattro gior
ni dalle primarie, Capocchia è 
pronto a riaprire un dialogo; per
ché? Non sono forse le primarie lo 
strumento per scegliere il sindaco? 
Epoi, se il Pd fosse stato veramen
te interessato alla mia candidatu
ra, avrebbe usato metodi nuovi, c0
me dialogo, confronto, discontinui- .. 
tà, trasparenza, urbanistica, bilan· 
cio e nuove emergenze. Niente di 
tutto questo; ho già vissuto questo 
modo di fare e non mi interessa 
più, perché non interessa, né ri
spetta i cittailini. E' ancora una 
volta falsa qualunque affermazio
ne di novità che il Pd vuoI far pas
sare". Anche Antonio Criscuolo, 
candidato del Pd per le primarie, 
posizionato in classifica con sessan
ta preferenze, ha deciso di comuni
care alcune peculiarità della pro
pria candidatura: "Il mio impegno 
acandidarmi alle primarie ha pre
so spunto da segnali di rinnova
mento e discontinuità, che vanno 
nella stessa direzione che po sem
pre auspicato e manifestato. Riten
go che sia indispensabile un candi
dato che esprima la volontà di affi
darsi a questo partito nuovo, che 
dimostra di volersi confrontare 
con la città, con chi non ha mai 
avuto la possibilità di essere prota
gonista; ma ciò, avrà una valenza 
maggiore, qualora ci sarà il coin
volgimento più vasto possibile di 
tutte le forze di centrosinistra". 

Alberta Gattucci 
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AI vaglio d.ll. telecalllere 

.Pirata contro auto in sosta all'arco di SalI Pietro 
ASSISI ({la.pag.) - Tamponamento nel primo 
pomeriggio di ieri in via Patrono d'Italia a Santa 
Maria degli Angeli quando, probabilmente a cau
sa della pioggia, un'auto si èscontratacontro un'al· 
tra; nessuno dei due conducenti è rimasto ferito, 

. sul posto, per i rilievi del caso, i vigili urbani. 
Sempre i vigili urbani sono intervenuti domenica 
mattina in zona San Pietro, dove nèlla notte tra 
sabato edomenica una macchina al momento non 
identificata èandata asbattere contro un'altra vet
tura frantumandogli il paraurti (la vettura colpita 

ba a sua volta ammaccato una terza autol. Le 
cause del 'sinistro' non sono al momento chiarite, 
ma eventuali elementi utili Per accertare l'esatta 
dinamica dei ~ (e forse anche la targa dèHa 
vettura 'pirata'l potiet>bero venire dall'analisi dei 
filmati della telecamera della banca sita a poca 
distanza dal luogo dell'incidente. Non è escluso 
che il conducente 'pirata' non abbia visto l'auto a 
causa del buio, ma èanche PQssibile che l'inciden
te sia dovuto ad una manovra azzardata o ad una 
velocità superiore a quella consentita. 

Sulla vicenda Leroy Merlin 

Lombardi contro Serlupini
 
''Atteggiamento di chiusura"
 
BASTIA U~RA -Sulla Leroy Merlin il sindaco Lombardi replica 
al presidente Confesercenti, lasciando stranamente in disparte le 
considerazioni del presidente Confcommercio. Infatti, se da Anto
nio Serl':lpini sono giunte critiche severe nei confronti della decisio
ne dell'amministrazione'comunale sull'apertura della sede bastio
la della catena francese, anche Sauro Lupattelli non ba mancato di 
avanzare qualche osservazione sulle scelte della giunta Lombardi: 
"Abbiamo chiaramente manifestato la nostra contrarietà all'inse
diamento di mega-strutture sul nostro territorio e attendiamo la 
promessa riduzione delle medie superfici programmate". 'futtavia 
il primo cittadino si rivolge esclusivamente al presidente di Confe
sercenti e commenta: "Serlupini non si è certo distinto per la 
lungimiranza delle soluzioni o per aver espresso proposte proget
tuali per arricchire il nostro territorio attraverso nuove opportunità 
commerciali. Atesta bassa, senza la buona volontà di valutare le 
.iDiziatlve bbe vengono proposte, ha espresso UB atteggiamento di 
chiusura edi contrarietà". 

Lo illustrano Ricci e Massucci 

Il bilancio preventivo
 
punta sullo sviluppo
 

ASSISI (v.a.) - Sarà completato a breve il bilancio preventivo 2009. 
Ne danno l'annuncio il sindaco Claudio Ricci e l'assesSore Moreno 

· Massucci. "In linea con le amministrazioni Bartolini -dicono -prose
guiranno gli investimenti in opere, in tutto il territorio, anzi in questo 
anno 2009 saranno cospicui proprio per creare sviluppo, e posti di 
lavoro, in questo complesso momento economico". La stesura sulla 
quale sono alavoro anche assessori econsiglieri dovrebbe, secondo le 
parole degli amministratori, riservare "grande attenzione al sociale", 
con "risorse da destinare al sostegno delle famiglie edelle persone in 
difficoltà". Parola d'ordine del nuovo bilancio, come già negli anni 
precedenti, sottolinea l'amministrazione, "nessuna tassa comunale e 
nessun servizio saranno aumentati (oltre 200 euro in meno, all'anno 

·per famiglia, rispetto alla media umbral". Insieme al sociale, Massuc
ci eRicci pongono l'accento sulla "filiera cultura -turismo", ma anche 
su commercio e industria, sport, scuola, sicurezza e sanità, ponendo 
attenzione alle "energie rinnovabili" (solare eco-generazionel. 

Organizzato al ceutro San Michele 

Tutti bravi ai fornelli
 
con il corso di cucina
 

BASTIA UMBRA - Siete un disastro in cucina? La soluzione ai 
vostri problemi potrebbe essere il corso base di cucina organizza
to presso il centro di San Michele. 
L'iniziativa si svolgerà da lunedì 16 febbraio e è apeita a tutti 
coloro che desiderano imparare le tecniche del mestiere, sia che 

·siano adulti o ancora giovani e cuochi inesperti. Piatti caldi, 
freddi, quotidiani, elaborati; tutti possono imparare a cucinare, 
con l'aiuto del proprio gusto edi qualche suggerimento da chi sa 
già giostrarsi ai fornelli. . 
Per questo sono previsti sette incontri: due dedicati agli antipa
sti, due ai primi, due ai secondi e uno ai dolci. Per partecipare al 
corso e ricevere informazioni è possibile contattare l'ufficio 
parrocchiale, telefonando allo 075.8001148. Un ulteriore incenti
vo a partecipare? L'esperimento del corso di cucina è già stato 
testato a Bastia Umbra con ottimi risultati; per conoscerli, basta 
chiedere agli apprendisti cuochi o assaggiare le loro prelibatez
ze. 


